

Soyez prêts, car le Fils de l'Homme viendra à l'heure que vous ne pensez pas. (Mt. 24, 44)



A LA PIEUSE MEMOIRE DE  
MONSIEUR

**ALBERT NOTERMAN**

époux de Dame

**THERESE VAN STEENBRUGGE**

né à Renaix le 15 février 1924

et y décédé inopinément le 6 juin 1982,

muni des secours de Notre Mère la Sainte Eglise.

Même si la mort l'a surpris, il était prêt à suivre son Seigneur.

Profondément croyant, il s'était tracé une ligne de vie en harmonie avec ses principes religieux. Epoux et père exemplaire, il était entièrement dévoué au bonheur des siens et il se réjouissait déjà de la naissance d'un premier petit-fils.

Paroissien fidèle et dévoué, il avait su conquérir la sympathie de tous par son affabilité et son sourire. La ponctualité avec laquelle il s'acquittait de ses obligations professionnelles forçait l'admiration et la jovialité avec laquelle il abordait ceux qu'il rencontrait en faisait l'ami de tous.

Albert, nous avons de la peine à croire que tu nous as quittés et il nous coûte d'accepter cette lourde épreuve.

Ta présence et ton optimisme de tous les instants nous manqueront, mais nous savons que, malgré tout, le Seigneur nous assiste de Sa grâce et que nous restons unis dans son amour au-delà de la mort.

Funérailles R. Devos et Fils, Renaix

Le souvenir que nous gardons de toi est le plus beau gage de ce que le Seigneur nous réserve pour l'éternité. Et c'est ce qui, malgré notre douleur, nous fait garder l'espérance.

Seigneur, nous pleurons notre ami Albert et la brutalité de sa mort ajoute encore à notre peine. Que ton amour nous donne de croire ce que nos cœurs n'arrivent pas à comprendre : tu l'appelles à vivre auprès de toi pour les siècles des siècles.

(Lit. des défunts)

Miséricordieux Jésus, donne-lui la paix éternelle.

Madame ALBERT NOTERMAN, née Thérèse VAN STEENBRUGGE, son épouse;

Mademoiselle Colette NOTERMAN,

Monsieur et Madame Jean-Yves PEETERS-NOTERMAN  
ses enfants;

Madame Maurice VAN COPPENOLLE-LEROY,  
sa belle-mère;

Les familles NOTERMAN, CARLIER, VAN STEENBRUGGE, VAN COPPENOLLE et LEROY,

vous remercient des marques de sympathie.